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Acta de la tercera sesión ordinaria del 25 de junio de 2010.   

Gante 15, 2º.  Piso.                                                                  25 de Junio de 2010 

 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 10:00 hrs. del día 25 de junio 

del 2010, encontrándose reunidos en el salón 3 de Gante No.15, con la finalidad 

de llevar a cabo la tercera sesión ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales, los 

siguientes diputados Abril Trujillo Vázquez en calidad de Presidente, Guillermo 

Sánchez Torres en calidad de Vicepresidente, Horacio Martínez Meza  en calidad 

de Secretario, Juan Pablo Pérez Mejia en calidad de integrante, María de Lourdes 

Amaya en calidad de integrante, Maricela Contreras Julián en calidad de 

integrante, Carlos Flores Gutiérrez en calidad de integrante, así como invitados y 

asesores.  Acto seguido, se procedió a dar lectura a la orden del día--------------------

Primer punto. Lista de asistencia y verificación de quórum.- Por instrucciones de 

la presidencia, el diputado secretario pasó lista de asistencia, se encontraban 7 de 

los 8 que conforman el comité de asuntos editoriales en virtud de que existe 

quórum establecido se declara abierta la sesión----------------------------------------------- 

Segundo punto.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día.------------------- 

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.------------------------------------------------ 

2. Lectura y aprobación del orden del día.------------------------------------- 

3. Aprobación del acta de sesión anterior.------------------------------------------------------- 

4. Presentación de la Revista Asamblea correspondiente a los meses de Abril, 

Mayo y Junio.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Seguimiento y análisis del programa de publicaciones 2010---------------------------- 

6. Convenio de colaboración UNAM-Asamblea Legislativa del Distrito Federal.------- 

7. Concurso de Tesis sobre la Ciudad de México.--------------------------------------------- 

8. Asuntos Generales.---------------------------------------------------------------------------------  

El orden del día de la segunda sesión, fue aprobado por unanimidad.------------------- 

Tercer punto. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.- La lectura del 

acta fue dispensada y el acta fue aprobada por unanimidad.------------------------------- 

Cuarto Punto. Se presentaron los números de la revista correspondientes a los 

meses de abril, mayo y junio y fueron aprobados por los diputados.--------------------- 
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Quinto Punto. En el punto de seguimiento y análisis del programa de 

publicaciones se informa que los libros por ser publicados hasta este momento por 

solicitud de los diputados son 5 libros terminados, 2 libros en proceso y 4 libros 

relacionados con ediciones especiales. Para la publicación de la colección de 

ordenamiento jurídico aplicable al Distrito Federal se integraron 38 tomos con 

diversos temas en un juego que contiene 111 leyes, 5 códigos, 1 constitución 

Política, 1 Estatuto de Gobierno y 3 Reglamentos Internos de la Asamblea 

Legislativa. Se imprimirán como base 2,000 ejemplares  de cada tomo y 1,500 más 

de los tomos más requeridos de acuerdo con los estudios de las solicitudes 

realizadas. Se producirán 25,000 discos compactos interactivos; el objetivo es 

sustituir paulatinamente la información impresa por la digital. También se comenta 

que se han recibido tres solicitudes de publicaciones producto de puntos de 

acuerdo enviado a este comité; uno: Publicación de un libro relacionado con los 

acontecimientos de los  sismos del 19 y 20 de septiembre de 1985, dos: Edición 

Antológica del Escritor Carlos Montemayor,  tres: Edición y distribución gratuita de 

la Familia Burrón, de Gabriel Vargas, cabe mencionar que en el caso del primer 

libro, solo la diputada Alicia Téllez Sánchez, hizo llegar información en disco 

compacto.  Al respecto la diputada Maricela Contreras Julián menciono  que de los 

últimos tres libros que son de solicitud, tendrían que ser revisados para ver si se 

autoriza su publicación, y sugirió que se les hiciera llegar la información que se 

esta presentando para que en una siguiente reunión se pudiera tomar la 

determinación. 

Sexto Punto. El siguiente punto es el convenio de colaboración UNAM Y 

Asamblea Legislativa. La diputada presidenta comento que se atendieron las 

observaciones y comentarios que hicieron los asesores de los diputados 

integrantes de este comité y fueron incluidas las propuestas presentadas. Así 

mismo les hizo entrega del convenio corregido y solicito al diputado secretario 

poner a consideración la firma del convenio de la UNAM y la Asamblea, siendo 

unanimidad se procedió a la firma del mismo. La diputada Maricela Contreras 

Julián comento que le parecía importante el convenio con la UNAM, que en 

este caso nos estaríamos sujetando a la normatividad que se tiene a través de 
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las áreas institucionales de la Asamblea, del jurídico, para verificar nada mas 

que todo este debidamente correcto, a lo que la diputada presidenta del Comité 

contesto que todo eso ya esta bien revisado. 

Séptimo  Punto. El siguiente punto del orden del día es el Concurso de Tesis 

Sobre la Ciudad de México. Al respecto la diputada presidenta solicito al  

diputado Juan Pablo Pérez Mejía informara  del tema y el comento que de 

acuerdo a la petición que hizo el Comité de Estudios y Estadísticas sobre la 

Ciudad de México en sesiones pasadas a este Comité de trabajar de manera 

conjunta ya que querían promover un acercamiento con las Universidades que 

se encuentran en el Distrito Federa tanto publicas como privadas, a lo cual se 

lanzo la convocatoria para el concurso a las mejores tesis de licenciatura, 

maestría y doctorado otorgando un premio en efectivo de 25 mil pesos para 

doctorado, 20 mil para maestría y 15 mil para licenciatura, además de un 

compromiso por parte del Comité de Asuntos Editoriales de hacer la 

publicación de la obra ganadora y de aquellas obras que en su caso el mismo 

consejo que evaluara decida  también la posibilidad de publicarse otro tipo de 

tesis. Lo que se espera ahora es que las universidades que ya tienen la 

convocatoria la sigan difundiendo en sus páginas Web y en todos los medios 

gráficos con que cuentan. También menciono que en el concurso de tesis 

podrán participar todos los alumnos que hayan terminado su tesis de 

septiembre del año pasado a este año,  para ser exactos del 17 de septiembre, 

y la premiación será en el mes de diciembre previa evaluación del Consejo que 

dará la certificación  de cuales son las mejores tesis desde su punto de vista. 

Finalmente comento que ya se publico la convocatoria en la pagina de la 

asamblea.--------------------------------------------------------------------------------------------  

Derivado de la exposición la presidenta preguntó al diputado Juan Pablo Pérez 

Mejía si ya les había mandado a todos los diputados la convocatoria para su 

distrito, respondiendo el diputado que ya la había mandado, incluso pedirles 

que la publicaran en los módulos, nada mas faltaría corroborar si ya les llego la  
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Información, también se les mandaron los carteles, aunque tenia la duda si ya 

los habían recibido o estaban pendientes de mandárselos. --------------------------- 

Octavo   Punto. El siguiente punto de la orden del día son asuntos generales, 

la presidenta pregunta si algún diputado quería hacer alguna propuesta o tratar 

algún asunto, el diputado Horacio Martínez Meza  pidió la palabra para tratar 

dos asuntos generales: -------------------------------------------------------------------------- 

Uno, comentando con la diputada Lourdes Amaya, felicitar la propuesta que 

hizo la Presidencia en torno a la publicación de las leyes y esta forma digital 

que se va a impulsar, pero ver la factibilidad de poder realizar un tiraje especial 

de la Ley de Participación Ciudadana, sobre todo por la convocatoria a las 

elecciones que se hacen en el mes de agosto y la elección en octubre, pero 

quizás pudiera ser una edición económica, no tanto en este sentido como 

usualmente lo hace la Asamblea Legislativa, que pudiera ser en papel 

revolución para abaratar los costos y tener un tiraje amplio  que  pudiera 

permitir a los diputados estar entregando esta edición de  bolsillo con la 

finalidad de promover el proceso de participación de la elección vecinal.----------  

Un segundo punto es ver la factibilidad de que este comité pudiera buscar a la 

Secretaría de Cultura ya  que  en estos días en el Auditorio Nacional esta la 

feria del libro de remate misma que realizan para poder sacar de sus 

inventarios todos los libros a un  bajo costo, y los que no logran sacar los 

destruyen.  Para tal efecto se sugiere que los libros que no logren colocar 

puedan ser donados a los diputados para ser  distribuidos de manera gratuita 

en los distritos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

La diputada presidenta agradece la intervención del diputado Horacio Martínez 

Meza y comenta que se va a  buscar ese acercamiento,  también  informa a los  

integrantes del Comité, que ya llegó un oficio por parte de la Presidenta Lizbeth 

Rosas, y se va a hacer un tiraje de 50 mil ejemplares. 
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Muchas gracias. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Siendo las 10:45 horas del día 25 de junio, se dio por concluida la tercera 

sesión del 2010 del Comité de Asuntos Editoriales firmando al calce para 

constancia los que en ella intervinieron.----------------------------------------------------- 

 

 

 

Dip. Abril Yannette Trujillo Vázquez 

Presidente 

 

 

  Dip. Guillermo Sánchez Torres                Dip. Horacio Martínez Meza 

                Vicepresidente                        Secretario 

 
 

 

Dip. Maricela Contreras Julián.        Dip. María de Lourdes Amaya Reyes 

                    Integrante               Integrante 

 

 

  Dip. Rafael Calderón Jiménez                 Dip. Carlos Flores Gutiérrez 

                       Integrante                Integrante 

 

 

 

Dip. Juan Pablo Pérez Mejia. 

 Integrante. 

 


